

Director del SII: reclamos por contribuciones son acotados

El director del Servicio de Impuestos Internos (SII), Javier Etcheberry, expuso ante la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, sobre, entre otras cosas, el cobro del impuesto territorial, más conocido como contribuciones.

En su presentación entregó datos de reclamaciones por proceso de revalúo sobre el total de predios reevaluados. En 2018 mostró que hubo 6.651.073 predios con revalúo no agrícola. De ese total, 1.485 reclamos que corresponden al 0,02% del total.

Luego en el revalúo de agrícola de 2020 se consideraron 948.147 predios, de ellos, se reclamaron 49,

que representa el 0,01% del total.

En 2022, se incluyeron 7.488.328 predios no agrícolas. De ese total, hubo 1.370 reclamos, que significaron 0,02% del total de ese año.

Y en el reciente revalúo agrícola de 2024 se consideraron 990.951 predios, de los cuales hubo 68 reclamos, lo que equivale a un 0,01% del total.

Con estas cifras, el director del SII quiso poner en contexto de que los reclamos o situaciones especiales no son la mayoría, sino que todo lo contrario.

Pese a esta presentación, las dudas entre los diputados de oposición se mantuvieron presentes.